



Le Kremlin
Bicêtre

le 22 février 2024

Communiqué de presse

Lutte contre la précarité menstruelle : la ville du Kremlin-Bicêtre change les règles !

Alors que près de 4 millions de femmes n'ont pas les moyens de se procurer des protections hygiéniques en France en 2024, Le Kremlin-Bicêtre installe 19 distributeurs gratuits de produits périodiques bios et naturels dans les établissements municipaux accueillant du public. Une manière également de faire face aux imprévus et de lever le tabou sur les règles.

Depuis le 8 mars 2023, la Ville met à disposition des Kremlinoises des distributeurs de protections périodiques (tampons et serviettes) en libre accès, gratuites et de qualité, pour faire face aux imprévus, aux difficultés financières et pour lutter contre le tabou des règles. **Un pas de plus vers l'égalité et la santé pour toutes.** La Ville a fait le choix de nouer un partenariat avec l'entreprise *JHO*, un fournisseur qui propose des produits de qualité, sans effet sur la santé et qui respecte les normes écologiques.

Tandis que **le budget dédié aux menstruations pour une femme va de 8 000 à 23 000 € dans sa vie**, Le Kremlin-Bicêtre a mis en place un système de collecte basé sur la solidarité dès mars 2021. Fort de ce succès, la Ville a installé en 2023, 9 distributeurs de protections hygiéniques. Depuis le début de cette initiative, ce service a permis d'aider **150 femmes ont pu en bénéficier.**

Cette année, l'équipe municipale poursuit son engagement en matière de lutte contre la précarité menstruelle en étendant le déploiement de son dispositif dans dix nouveaux lieux de la ville (cf. carte). Pour proposer ce nouveau service aux usagères, les agents sont formés par l'association *Règles Élémentaires* afin de recevoir au mieux les femmes en demande tout en adoptant un discours décomplexé et pédagogique.

« Nous menons depuis 2020, une politique résolument féministe en multipliant les actions de sensibilisation pour l'égalité femme-homme, en menant des initiatives de prévention et en mettant en place des solutions d'accompagnement aux problèmes dont les femmes sont les premières victimes », Souligne Jean-François Delage, maire du Kremlin-Bicêtre.

« La précarité menstruelle a été trop longtemps un sujet tabou. Le temps des publicités qui euphémisaient et romançaient les règles avec du liquide bleu est révolu ! C'est pour éradiquer cette précarité que chaque établissement municipal accueillant du public sera doté d'un distributeur de produits périodiques. Nous répondons ainsi à une nécessité de santé publique et levons un frein de plus à l'égalité femmes-hommes. » Précise Anissa Azzoug, adjointe au maire chargée de la culture, de l'égalité et des droits des femmes.

Contact presse
cabinet@ville-kremlin-bicetre.fr